



Deepull, société du portefeuille de Kurma Partners, réalise une série C de 50 millions d'euros pour faire progresser son système de diagnostic favorisant la détection directe de pathogènes dans le sang

- **Kurma Partners a été le premier investisseur historique de la société espagnole Deepull dès 2020**

Paris, le 29 avril 2025 – Kurma Partners, société de gestion spécialisée dans l'amélioration de la santé humaine, annonce la réalisation pour sa participation Deepull d'un financement de Série C à hauteur de 50 millions d'euros. Ce nouveau tour a été co-dirigé par les fonds Columbus Venture Partners, Panakès Partners et Mérieux Equity Partners, avec le soutien de Gesamo et CGHealth Ventures. Kurma Partners, premier investisseur historique dans Deepull, a également participé à ce tour de table, avec tous les investisseurs historiques.

Basée à Barcelone (Espagne), Deepull est une société de diagnostic médical développant des solutions de diagnostic sanguin sans culture pour l'identification rapide des pathogènes. Le financement de cette série C permettra de finaliser la validation clinique et accélérer le processus d'approbation réglementaire du système de diagnostic UIICORE de Deepull, qui a reçu la désignation *Breakthrough Device Designation* de la Food and Drug Administration américaine en décembre 2024. UIICORE est un système entièrement automatisé qui utilise des techniques moléculaires de pointe pour extraire et détecter l'ADN microbien directement à partir du sang total. Le test PCR multiplex couvre 95 % des agents pathogènes responsables de la septicémie, y compris les bactéries et les champignons, ainsi que les gènes de résistance aux antibiotiques, fournissant des résultats critiques aux soignants en une heure environ.

La septicémie cause directement ou contribue à un décès sur trois dans les hôpitaux américains, et le choc septique a un taux de mortalité de 30 à 40 % à l'échelle mondiale. Le défi que représente l'identification des infections sanguines pour le traitement de la septicémie est bien documenté, avec un diagnostic précoce posant un défi important en raison de symptômes souvent peu spécifiques et faciles à manquer. La norme actuelle pour le diagnostic de la septicémie implique des tests d'hémoculture complexes pouvant prendre plusieurs jours

« Ce financement marque une étape cruciale pour Deepull qui s'apprête à terminer les études cliniques de son système de diagnostic », a déclaré **Jordi Carrera, PDG de Deepull**. « Grâce à ce soutien, nous sommes en mesure de proposer une solution de diagnostic révolutionnaire aux prestataires de soins de santé et aux patients du monde entier. »

« Kurma Partners est fier d'avoir été le premier investisseur institutionnel de Deepull dès 2020. Sa technologie nous était alors parue très innovante et a confirmé depuis toutes ses promesses étape après étape. Nous sommes confiants qu'elle recevra la validation des autorités sanitaires en vue d'un déploiement commercial. Nous saluons à l'occasion de cette Série l'excellence du management et des équipes de Deepull », a déclaré **Alain Horvais, associé de Kurma Partners**.



À propos de Deepull

Deepull est une société de diagnostic médical qui développe des solutions de diagnostic sanguin sans culture pour le sepsis et les infections aiguës. Deepull développe le test UIICORE BSI qui cible 95 % des pathogènes responsables du sepsis. Le test extrait l'ADN microbien à partir de 8mL de sang total et fournit 52 résultats pouvant faire l'objet d'un rapport. Le test fonctionne sur l'analyseur UIICORE de Deepull, conçu pour répondre aux besoins de tout laboratoire clinique hospitalier en permettant une automatisation complète de l'analyse de l'échantillon au résultat.

www.deepull.com

À propos de Kurma Partners

Fondé en 2009 à Paris, Kurma Partners est devenu un acteur de référence dans le financement de l'innovation pour construire l'industrie de la santé de demain. Kurma investit dans les sociétés depuis leur création et pour financer leur croissance, sur tout le spectre du secteur de la santé au travers de ses différentes franchises. Celles-ci se sont développées au fur et à mesure des fonds successifs en biotechnologie early stage (Biofunds I, II et III), santé digitale et diagnostique early stage (Kurma Diagnostics et Kurma Diagnostics 2) et plus récemment, en capital croissance (Kurma Growth Opportunities Fund). Les équipes Kurma comptent au total 25 personnes dont 10 partners et sont implantées dans deux bureaux, à Paris et à Munich. Elles sont très impliquées dans l'écosystème européen et ont tissé un solide réseau de connexions internationales avec de prestigieux instituts de recherche, hôpitaux, entrepreneurs, acteurs industriels ainsi que des confrères investisseurs.

Kurma Partners fait partie du groupe Eurazeo.

Plus d'informations sur www.kurmapartners.com

Contacts presse

Ulysse Communications

Nicolas Daniels / +33 (0)6 63 66 59 22 / ndaniels@ulyse-communication.com

Laurent Wormser / +33 (0)6 13 12 04 04 / lwormser@ulyse-communication.com